



CAHIER SPORTS

AKANDA FC: LA SANCTION!

Sommé par la Fifa de payer la somme de 115 millions de francs, assortie d'intérêts à hauteur de 5 % par année, à son ancien entraîneur, le Français Yves Brecheteau, à l'époque où il s'appelait FC Sapins, le club d'Akanda FC aurait fait la sourde oreille. Conséquence : "une amende de 15 000 francs suisses, en plus

de l'interdiction de recruter sur deux saisons de nouveaux joueurs". Gare à la relégation



NDOUNA: FIN DE CAVALE!

IL était sous le coup d'un mandat d'arrêt international suite à des accusations de viol sur mineure. Alexis Ndouna a été interpellé vendredi à Brazzaville (Congo) où il s'était réfugié voilà un peu plus de deux mois, avant d'être extradé vers Libreville samedi, en milieu d'après-midi. Depuis, il se trouve aux mains de la Direction générale des recherches (DGR).



Pour moi quoi...

Quelle désillusion pour ceux qui ont cru en la capacité de notre jeunesse de conduire le pays vers l'indépendance totale!

En quelques années, certains jeunes cadres gabonais en qui tout le peuple plaçait son espoir pour assurer la relève des Anciens, en qui le Présida a cru, ont déçu. En peu de temps, ils se sont révélés de redoutables prédateurs des finances publiques jamais connus sous nos cieux. Et dire que nous étions convaincus qu'avec cette génération bien formée dans les meilleures écoles et universités du monde, enfin allait se traduire notre volonté d'être "nous-mêmes, nous-mêmes". Qu'avons-nous récolté in fine ? le désastre dans la gestion de l'argent du contribuable.

C'est vrai, comparaison n'est pas raison", mais là, là, là avec cette bande de jeunes "hauts cadres" embastillés pour présumé détournement massif et scandaleux des deniers publics, il y a lieu d'aller au cimetière réveiller nos Anciens. Eux n'étaient que des infirmiers, instituteurs, commis aux écritures, pointeurs dans les chantiers forestiers, mais ont bien servi le pays. Même ceux qui ont succombé à la tentation comparativement à ces enfants-là, il est honteux d'évoquer les chiffres qui leur ont valu des années de prison.

Finalement, avec qui construire ce Gabon? Surtout quand on sait que chaque génération est pire dans la gouvernance financière que celle qui l'a précédée?

...MAKAYA





NOUVEAUX HORAIRES

A partir du Dimanche 08/12/19 votre hypermarché Géant Casino ainsi que le Centre Commercial Mbolo, seront ouverts tous les Dimanches de 09h00 à 19h30 toute l'année;

du lundi au jeudi de 08h30 à 20h00
le vendredi et le samedi de 08h30 à 20h30